
 

           スポーツ同好会 2014－2015年度総会だより              
                                    Ｌ．日野 求 

 

２０１５年５月１０日、私達家族にとって初めての野外イベントに参加させて頂きました。 

さわやかな五月晴れの中、多数の方、特に子供さんの参加が多く大変賑やかなイベントにな 

りました。焼肉や魚介の網焼き、熾した炭火が強すぎるハプニングがありましたが、皆おい 

しく頂きました。Ｌ．合田さんより準備して頂いた刺身の芸術品、真鯛の姿造りにはびっく 

りしました。子供には「室内ボーリング」「うなぎの掴みどり」等楽しませてもらいました。 

特にプチトマトやウズラの卵等、箸にかかりにくいものが流れてくる「流しソーメン」が、 

美味しく楽しかったようです。是非、また来年も家族で参加させて頂きたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

気がつけば、４世代交流の場になっています。親睦を深めるには最高の集まりですね 

 

 

 

   

                                                                                    

 

  

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ライオンズクラブ国際協会 

     336－Ａ地区 2Ｒ4Ｚ                          

  

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

                   

 

 

発行者  会 長   伊藤正己  
幹 事   加藤弘道 

ＰＲ・広報委員長   盛實正人 

    編集委員   小野雅志・加藤誠也・加藤 茂 

           太田正宏・武智正人・福島 譲 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                     編 集 後 記 

 

西条祭りまで 4 か月あまりになりました。早くも６月になり、気温も上昇してまいりました

が、夏前にじめじめとした梅雨があります。 

梅雨時期は、じめじめし、梅雨前線の影響で天候が崩れ、太陽光線を感じなくなる日が多くなる

ため、人の中には自律神経の切り替わりがうまくいかず、免疫の低下から体調が何となく悪く

なることが多くなると言われていますので、健康管理には十分注意をお願いします。 

また、この時期、昨年は東京や東日本で馬刺しを中心にＯ-157 が急増しておりしたので、日常

のなま物管理、こちらの方もご注意願います。 

ということで、私もお酒の量を減らし、雨が降っても散歩の回数を減らさないように努力した

いと思っています。皆様も何か梅雨対策として健康にいいことにチャレンジしてみてはいかが

でしょうか。                           ＰＲ・広報委員 太田正宏 
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新会員入会 

スポーツ同好会総会報告 

第６１回複合地区年次大会出席 

次期ガバナースローガン発表 
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   ◆ 第６１回複合地区年次大会出席報告 ◆ 2015 年 5 月 24 日（日）於～高松 

 

     クラブより代議員５名、出席いたしました。 

     特筆する内容は、以下の通りです。 

   ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   ≪第５号議案≫ 

    複合地区緊急援助資金不足額補充として会員一人 

    当たり、200 円を拠出願いたい。なお、二人目以 

    降の家族会員および支部会員には拠出を求めない。 

                    － 可決 － 

≪第６号議案≫ 

    2014 年 1 月 1 日～2016 年 12 月 31 日は、二人目 

    以降の家族会員の複合地区費および複合地区大会 

    費を免除したい。        － 可決 － 

   

 

 

          国際会長  山 田 實
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ひろ

 

  

 [ Dignity．Harmony．Humanity．（命の尊厳と和）] 

     平和、希望、決意、チームワーク、そして奉仕がつなぐ 

     人と人との絆 

 

 

 

         ガバナー  橋 本 充
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 [感謝][感動][感激]の気持ち、心で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 

キーワード  「入魂」 

 

2014-2015年度 ライオンズクラブ国際協会会長 ジョセフ・プレストン                

2014-201５年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   木 内 千 春  

2014-2015年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        伊 藤 正 己  

◆ 2015－2016年度国際会長テーマのハイライト ◆ 

◆ 2015－2016年度 336－Ａ地区ガバナースローガン ◆ 



 

  

  会員委員会                            委員長 藤田公道  

   1988 年に入会し、2003 年度第 43 代会長をし、本年、会員委員長を務めることになりました。 

  新会員の発掘、チェック、その後クラブ内でのオリエンテーションと色々な役割があります。 

  本年は２名の入会、又残念なことに２名の退会、３名の会員区分変更がありました。（5 月末時点） 

  これら全てをメンバーへ報告という仕事がありました。 

  本年は、リジョン新会員オリエンテーションで２回、今治地場産業振興会会場まで当クラブ新会 

  員の引率として出席し、ゾーン内では東予で諮問委員会に４回出席、会員増強、退会者阻止、そ 

の他各分野に渡り、質疑応答がなされました。昨年話題になった家族会員、この件に関しては話 

題に登りませんでした。次期会長さん、頑張って会員増強、クラブ内の充実を図って下さる事を 

大いに切望致します。 

  

  出席・計画委員会                         委員長 安藤憲正 

出席・計画委員会の年間行事を無事に終えることができ、まずは委員会のメンバーに感謝いた 

します。特に石鎚山で行った夏の家族例会では、ドイツからのスポーツ少年団が合流し、にぎや 

かだったことが印象に残っています。山の上で当初は「ホラ吹き大会」をするつもりでしたが、 

竹田講師のおかげで高尚な「法螺貝吹き体験」に変わりました。それが、ドイツの若者たちのお 

おらかさで自由な「法螺吹き音楽会」となりました。夏山には若者が似合うと思いました。 

冬の家族例会では「委員会対抗かくし芸大会」で先輩諸兄の「ヒゲダンス」に圧倒されました。 

引き出しの多さというか、懐の深さというか、先輩方に脱帽でした。 

そんなこんなで、１年間良い経験をさせていただきました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

青少年指導委員会                         委員長 森下雄一 

1年を振り返るにあたって、一番若輩者の私を委員長として支えてくださった委員会メンバ 

ーの皆様に大変感謝しております。特別な年次行事を行うことなく、これで終わってしまうこと 

だけが心残りではございますが、この経験を次の機会の糧とさせていただきたいと思っておりま 

す。国際平和ポスター募集におきましては、7点の応募をいただきました。また、西条図書館に 

展示させていただき、たくさんの市民の皆様に見ていただけたと思っております。 

また、少年野球大会におきまして、カレー作り並びに 

販売を行った折には、野球少年の皆様並びに保護者の方々 

より感謝の言葉をいただけましたこと、とてもありがたく 

思っております。最後に、ご協力いただきました西条ライ 

オンズメンバーの皆様、1年間本当にありがとうございま 

した。 

委員長 1年を振り返って 



 

 

  環境保全・保健福祉委員会               委員長 高木和幸とメンバー一同      

２Ｒ委員の寺川Ｌのプレッシャーを感ずることもなく（予想通りですが）一年の担当事業を 

  終わらせて頂きました。前日、神野Ｌと伊藤（隆）Ｌとの黒瀬地区から開始した清掃奉仕では 

清水Ｌと曽我部Ｌの笑顔で締めくくって頂き、消防署職員の健康な血を沢山集めて頂いた伊藤 

（孝）Ｌ、終日コーヒー接待をしていて頂いた正木Ｌ、寒かったですね、献血奉仕・・・ 

協力的か、そうでないのかわからなかった日吉 L・・冗談ですよ(笑) お世話になりました。  

今回、２回目の委員長だったせいか、ボランティアをさして頂いている私たちと、それを受け 

て頂いている人たちや周囲の人たちから気づかさせて頂いた事がいくつかありました。 

悪天候でも実施出来るようにと準備頂いた星の里の職員の皆さん、一緒になって献血数を喜ん 

でもらった赤十字センターの方、気持ち良く施設の便宜をいただいた福祉センターの担当者の 

方、大して安くもないのに毎年の様にジュースの蛇口をひねってくれる親子づれ。何より委員 

会の案に異議となえず一緒になって楽しんでいただいた、西条ライオンズメンバーに感謝です。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＣＥ・国際協調委員会                      委員長 今岡正士 

この度、初めて委員長をさせていただきました。ＹＣＥ事業は国際交流体験を通して、次代 

  を担う青少年に文化、出会い、生活、友情、習慣、などを学んでいただき、世界平和に貢献す 

  ることのできる青少年の育成を目的としています。本年度は、我がクラブから、韓国へ高橋瑞 

  穂さん、越智颯君の２名の派遣生を送り出す事が出来ました。１２月２３日～２８日まで６日 

間という短い期間ではありましたが、日本以外の家庭で家族の一員となって生活を送れたこと 

は、二人にとっては、生涯において素晴らしい体験になったのではないかと思います。また、 

今年６月にはハワイホノルルにて国際大会が開かれます。我がクラブからは１５名もの参加を 

頂く予定になっています。この機会にハワイ・アラモアナライオンズクラブ様との交流会も予 

定しています。 

最後の仕事となります、国際大会参加と姉妹クラブとの交流を深めることによって、さらに 

強い絆を築いていければと思います。メンバーの皆さん１年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

ドイツスポーツ少年団との交流      韓国派遣の様子 

委員長 1年を振り返って 



ＰＲ・広報委員会                          委員長 盛實正人 

   2014-2015 ＰＲ・広報委員長として「広報誌」12回発行、「facebookページ」立上げ・更新 

を無事終えることが出来ました。会員の皆様には、1年間原稿の依頼、カメラ撮影に快くご協力 

いただきましたこと、心より感謝申し上げます。「広報誌」では、メンバー全員の原稿依頼が達 

成できなかったこと、クラブ活動・アクティビテｨが多いため内容が報告中心となってしまった 

が反省する点です。「Facebook ページ」では、1回の画像投稿で 1,000人の方に見て頂けたこと 

が導入して良かった点です。 

次年度では、広報誌に新しい風（コンセプト）の導入とホームページの充実、facebookペ 

ージの更新を期待したいと思います。1年間ご協力頂き、ありがとうございました。 

  

                      ５月第１例会 

  

[ 入会にあたって ] 

平成 27年度の５月 12日に入会させていただきました日野克則です。 

仕事は住宅・店舗・マンション・アパートなどのリフォーム工事をし 

ております。親父が瓦屋さんとして昭和３４年に創業して以来、瓦の 

製造業から施工も始め、介護を含む住宅のリフォーム、新築工事と建 

築畑で商売してきました。 

僕自身が経営に携わって 23年がたちました。地域のお世話や各種団体 

に所属して、活動することが大事と考え、青年会議所活動、ＰＴＡ活 

動、瓦工事業組合、伊予西条法人会、商工会議所などで活動してきま 

した。今まで多くの人たちと出会いましたので大抵の西条で商売している人を知っていると 

思っていましたが、大きな勘違いでした。知らない方が沢山いることに、ちょっとした驚き 

と、自分が思い上がっていたことに気づかせていただきました。 

ところで、「西条ライオンズクラブ」という団体について、正直まだよくわかっていません 

が、今までは「お金持ちの寄付団体」というイメージでした。数年前からよく声をかけていた 

だいておりましたが、正直なところ、余り乗る気ではありませんでした。 

今回はいろんな御縁があり、入会となりました。きっとこれも私の運命なのでしょう。 

この団体の人たちは、創業者の方、僕のような二代目の方・三代目・四代目・もっと古くから 

引き継いでいる人もいると思います。創業することも会社を継承し続けることも並々ならぬ苦 

労をするものです。皆様の仕事にかける熱意や情熱や、心配りやマナーや、義理人情とは何か 

を学ばせてもらい、人を引き付ける素晴らしい魅力や人に愛される人間とはどんな人間なのか 

を皆様から吸収したいと思います。 

そのためにも多くの方々と共感を得るために、活動を通し深く接してゆきたいと考えて 

います。ご指導よろしくお願い致します 

 

弊社は(株)住宅アシストＦＡＳＥというネーミングです。 

会社の名前 FASE(フェイス)のＦはＦaith（信頼）・ＡはＡcquire（身に付ける）・ 

ＳはＳervice（奉仕する）・ＥはＥnterpurise（企業） 

のそれぞれの頭文字です。読み方のフェイスは地域の顔になりたいという意味 

も含んでます。でも、ＦＡＣＥが顔です。よく間違われます（＾◇＾） 

・・・新会員紹介・・・ 

日野克則（Ｓ38.10.19 生） 

      51 歳 Ｂ型 

勤務先 ㈱住宅ｱｼｽﾄ FASE 

ｽﾎﾟﾝｻｰ 伊藤正己Ｌ 

【趣味】 

仕事・セミナー・釣り 

スポーツ・お祭り・お酒 
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